

REINER CALMUND

"Ich würde am liebsten zu Hause die Rollläden runter lassen, aus der Konserve essen und mit einem Sack überhengen, dem Kopf Feldwege laufen."

HOME CALMUND NEWS AUFTRITTE PROJEKTE CALLI.TV KONTAKT

CALLIONTOUR

29 MAI 20:15 "GRILL DEN HENSSLER" AM 29. MAI UM 20:15 (VOX)

05 JUN 13:30 FRIENDS FOR FANS AMBROSIA

TERMINARE

05 JUN 16 FRIENDS FOR FANS ambrosia Benefizfußballspiel 2016 am 5.6. ab 13:30 Uhr

13:30 Uhr
Reiner Calmund zu Gast im Häcker Wiehen Stadion in Rödinghausen

BENEFIZFUßBALLSPIEL 2016 AM 5.6. AB 13:30 UHR

25 AUG 19:00 ZELTFESTIVAL RUHR AM 25.08.2016 UM 20:00 UHR IN BOCHUM

» TERMINARE

CALLI SHOP

NEU! CALLI GRILL jetzt bestellen!

SHOP

TWITTER

Reiner Calmund und sein alter Freund Ansgar Brinkmann wissen aus langjähriger Erfahrung, was Fußball-Fans überhaupt nicht mögen – die Sommerpause. Damit die Zeit zwischen den letzten Test-Länderspielen und dem Beginn der EURO 2016 nicht zu lang wird, haben die beiden sich etwas ausgedacht: Gemeinsam mit dem Unternehmen „ambrosia“ (Facility Management) veranstalten sie am 5. Juni ab 13. 30 Uhr im Häcker Wiehen Stadion im westfälischen Rödinghausen einen Familientag inklusive eines attraktiven Fußballspiel zwischen dem „Team Ambrosia“ und dem „Team Weiß Brasilianer“, für das Brinkmann jede Menge prominenter Ex-Kollegen gewinnen konnte.



Doch es geht selbstverständlich nicht nur um den rollenden Ball. Im Mittelpunkt der bunten Veranstaltung stehen Kinder – hilfsbedürftige Kinder. Kinder, denen es alles andere als gut geht.

Ihnen zu helfen, dafür steht Reiner Calmunds Stiftung „Tapfere Kinder“. Sie gehört zum Netzwerk der Kinderhilfsorganisation Human Help Network e.V. in Mainz. „Tapfere Kinder“ ist in Deutschland und in Thailand tätig, denn humanitäres Handeln ist grenzenlos.

Mit dem Erlös aus dem Benefizspiel werden zwei Förderprojekte in Nordrhein-Westfalen unterstützt, das Kinderdorf „Bethanien“ in Bergisch-Gladbach sowie das Zirkusprojekt des Kölner Jugendparks. Beide Institutionen helfen Kindern, die Opfer von Misshandlungen wurden und spielerisch den Weg zurück in ein halbwegs normales Leben finden sollen.

Ausführliche Informationen finden Sie unter www.friendsforfans.de.